

保護者の皆様へ

「お礼」

拝啓

保護者の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

3年生の保護者の皆様には、この度は、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。

またこれまで、星稜高校サッカー部並びに保護者会に対し、絶大なるご理解、ご支援を賜りましたことに心より御礼申し上げます。

振り返りますと、私にとりましては、この三年間は本当に早い三年間でした。しかも最後のこの一年はとても中身の濃いものとなって、生涯忘れられない思い出となりました。子どもを通してこのようによい思い出ができましたのは、たくさんの保護者に親しくしていただき、助けてくださったお陰です。

また、保護者会がスムーズに進めて来れましたのも役員の皆様のご協力と保護者の皆様のご理解のお陰です。本当にありがとうございました。

3年生はそれぞれの進路での生活がもう既に始まっていることと 思いますが、また新たなステージで活躍してくれると期待しております。

また、在校生の皆さんには、悲願の全国大会での頂点を目指し、ますますの努力を願っています。

保護者の皆様には、これまでに賜りましたご支援、ご協力に心より感謝申し上げますとともに、今後ともより一層のお力添えのほど、よろしくお願い申し上げます。

本来ならば、お一人お一人にお礼を申し上げなければなりませんが、まずは書面にてお礼の言葉とさせていただきます。

ありがとうございました。

敬具

平成25年3月2日

星稜高等学校サッカー部保護者会
会長 植田公威